

Überall sind Spuren deines Lebens.
Gedanken, Bilder, Augenblicke
und Gefühle, die uns immer an
dich erinnern werden.



Dankbar für die gemeinsame Zeit, unendlich traurig, aber voll Hoffnung
auf ein Wiedersehen nehmen wir Abschied von unserem

Hannes Fischer

den wir am Freitag, dem 9. Jänner 2026, nach einem
unermüdlichen Kampf, im 35. Lebensjahr viel
zu früh aus unserer Mitte loslassen mussten.

Ab Montag 12 Uhr besteht die Möglichkeit sich persönlich von Hannes in
der Aufbahrungshalle zu verabschieden und am selben Abend beten wir
für ihn und gedenken seiner um 19 Uhr in der Pfarrkirche Langenhart.

Das hl. Requiem mit Verabschiedung findet am
Dienstag, dem 20. Jänner 2026, um 11 Uhr
in der Pfarrkirche Langenhart statt.
Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt
im engsten Familienkreis beigesetzt.

...danke für die Zeit mit dir...

Deine Helene

Mama und Papa

Jasmin, Franzi und Lia

Oma und Opa

Eveline und Gerhard

Im Namen der Verwandten und
aller, die mit dir verbunden waren

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir den dafür vorgesehenen Betrag
für die Krebshilfe zu geben. Eine Spendenbox wird in der Kirche bereitgestellt.

Bestattung Stockinger, Inh. S. Hagler, St. Valentin